



## #DESTACACAMBIOS

SHEINBAUM LLAMA A LA  
UNIDAD EN LA CIUDAD

PIDIÓ A LA MILITANCIA  
CAMINAR JUNTOS  
HACIA LAS ELECCIONES  
DEL PRÓXIMO AÑO

CARLOS  
NAVARROPAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

9

COORDINADORES  
ESTATALES SE  
ANUNCIAN HOY.

En la antesala del nombramiento de la o el virtual candidato morenista en la Ciudad de México, la coordinadora Nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, hizo un llamado a la unidad en la capital del país.

En un encuentro con militantes de Morena en la Arena México, los asistentes interrumpieron a la exjefa de Gobierno para gritar los nombres de los aspirantes de su preferencia.

Es por ello que pidió a los integrantes del movimiento de la Cuarta Transformación a comprometerse por la unidad.

"¿Unidad o división?, ¿unidad o división?, eso es lo que queremos en la Ciudad de México, eso es lo que estamos persiguiendo en todo nuestro país", dijo.

Al evento asistieron Clara Brugada, Omar García Harfuch, Hugo López-Gatell, Mariana Boy y Miguel Torruco.

Sheinbaum recordó lo que hizo durante cinco años al frente de la capital del país: Mi Beca para Empezar, dos universidades gratuitas, dos cablebuses y el Trolebús Elevado, entre otros proyectos concretados.

"Hoy la ciudad ha cambiado en cinco años, en esta ciudad es el único lugar de la República donde hay una beca universal para niños y niñas que van a escuela pública.

"(...) logramos hacer dos universidades públicas, la Rosario Castellanos y la Universidad de la Salud", sostuvo.

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, también llamó a mantener la unidad.

"Estamos a menos de 24 horas de conocer quién va a encabezar los esfuerzos de la Transformación en la Ciudad de México. Y nos debe quedar muy claro a todas y todos que lo que importa es el proyecto, no la persona.

"Todas y todos en unidad con Morena para que siga esta transformación", dijo el dirigente.

En el mismo sentido se pronunció Gerardo Fernández Noroña, vocero de Sheinbaum. 🗣️

SE SUMAN AL  
PROYECTO

1 • Miembros de la sociedad civil, deportistas y actores firmaron.

2 • Entre ellos, el músico Horacio Franco y la actriz, Dolores Heredia.

3 • También se adhirieron los luchadores Tinieblas y Alushe.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

PP-8

10/11/2023

LEGISLATIVO



AREVENTAR | Claudia Sheinbaum encabezó un evento masivo con la militancia capitalina.

PHOTO: LESLIE FÉREZ